



Veteranentreffen 2018 AVTG / OASV / ex RASV

Am 20. und 29. September 2018 trafen sich 64 Schützinnen und Schützen zum alljährlichen Veteranentreffen AVTG (Armbrustveteranen Thurgau) – OASV (Veteranen des Ostschweizer Armbrustschützen Verbandes) und ex RASV (Veteranen des ehemaligen Rheinischen Armbrustschützen Verbandes). Die äusseren Bedingungen hätten nicht unterschiedlicher sein können. Mussten sich die Schiessenden am Vorscheissen die Schweisstropfen aus der Stirn wischen, so hatten sie am Hauptschiessen mit dem Wind und der Kälte zu kämpfen. Trotzdem wurden an beiden Tagen hervorragende Resultate erzielt.

Im Verbändestich – dieser zählte für den Verbändewettkampf - mussten 10 Schuss, im Gruppenstich – zählte für den Gruppenwettkampf - 6 Schuss und im Veteranenstich 6 Schuss auf die 10er Scheibe geschossen werden.

Der Verbändewettkampf wurde analog dem Sektionswettkampf gewertet. Im Gruppenwettkampf bildeten 5 Schützen des gleichen Verbandes eine Gruppe.

Im Verbändewettkampf siegten die Ostschweizer mit einem Durchschnitt von 94.878 Punkten vor den AVTG mit 92.603 Punkten und den ex Rheinischen Veteranen mit 88.180 Punkten. Im Gruppenwettkampf siegte die Gruppe AVTG 2 mit 282 Punkten vor der Gruppe OASV 1 mit 281 Punkten und der Gruppe OASV 2 mit 276 Punkten.

Kombinationssieger kniend frei wurde Zellweger Ernst (OASV) mit 209.000 Punkten vor Mächler Martin (OASV) mit 205.00 Punkten und Trapani Salvo (AVTG) mit 205 Punkten.

Kombinationssieger aufgelegt wurde Scheuss Hans (OASV) mit 214.000 Punkten vor Weber Hansueli (OASV) mit 211.000 Punkten und Mohn Hermann (AVTG) mit 209.00 Punkten.

Die Einzelresultate können der Rangliste auf der Homepage des OASV unter Veteranen eingesehen werden.

Einmal mehr war dieser Anlass ein kameradschaftliches Treffen. Ohne Zweifel ging es den Teilnehmenden nebst dem sportlichen Ehrgeiz vor allem um die Pflege der Kameradschaft.

Allen Helferinnen und Helfern - sei es im Stand, im Büro oder in der Wirtschaft - danke ich ganz herzlich für ihr Engagement. Dem Armbrustschützenverein Herisau-Waldstatt danke ich für das Gastrecht.

Der Veteranenobmann OASV
Wendel Forrer